

kampai

Meriahkan Hari Raya 1443, SMAN 372 Mare Adakan Halal Bihalal

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID

May 8, 2022 - 11:56



Alumni SMAN 372 Mare Kabupaten Bone gelar halal bihalal

PANGKEP - SMAN 372 Mare Kabupaten Bone menggelar Halal bihalal Rabu (4/5/2022) yang menghadirkan semua angkatan mulai angkatan pertama 1968 hingga yang paling muda angkatan 2021.

Hal ini ditegaskan ketua panitia pelaksana Suharto Andi Sunusi dalam laporannya bahwa kegiatan halal bihalal ini dihadiri lebih dari 1000 alumni yang berasal dari semua angkatan dan dari berbagai daerah termasuk dari luar Sulawesi.

Mereka semua hadir selain mudik ke kampung juga sekalian bereuni dan bernostalgia dengan teman-teman lama semasa sekolah dulu.

Dalam laporannya ketua panitia (red.Suharto) juga berupaya untuk memberikan persembahan terbaik dalam seluruh rangkaian acara yang telah disusun.

Panitia berterima kasih kepada pemerintah Kabupaten Bone terkhusus kepada pemerintah Kecamatan Mare (Camat Mare red. A.Awaluddin) dan pengurus IKA SMA Mare yang terus memberikan support dan arahan demi kelancaran dan kesuksesan acara.

Panitia pelaksana yang merupakan alumni angkatan 2000 juga berterima kasih kepada semua alumni yang hadir dan telah berkontribusi penuh demi kesuksesan acara. Panitia juga menyampaikan terima kasih kepada senior dan adik-adik alumni serta guru-guru dan masyarakat Mare yang terus mendukung lancarnya acara.

Hal ini juga disampaikan Pak Camat dalam sambutannya, kami berterima kasih kepada panitia yang telah bekerja dengan baik serta terus berkoordinasi sehingga acara dapat berlangsung dengan meriah.

Tidak lupa pak Camat juga menyampaikan selamat datang kembali di kampung halaman dan mengucapkan rasa syukur atas kehadiran semua alumni. Halal bihalal ini bertemakan "membina & mempererat tali silaturahmi antar alumni" dengan menghadirkan Uztad Maulana.

Dengan tekad dan ketulusan hati yang dalam, akhirnya rangkaian acara demi acara dimulai dengan halal bihalal dengan penceramah kondang Ustad Maulana, berlangsung hingga siang hari dan sore harinya dilanjutkan dengan jalan santai dengan kemeriahan kostum dan seragam angkatan yang berbeda-beda menambah maraknya acara, serta dilanjutkan malamnya dengan ramah tamah.

Kemeriahan acara ditambah dengan pengundian door prize. Antusias alumni sangat tinggi mengikuti seluruh rangkaian acara hingga selesai dan berharap acara serupa dapat diadakan di tahun mendatang.(Herman Djide)